



Departamento de Relaciones Públicas

17 de julio de 2017

Día del Padre

Manos Azules regaló remeras

La Presidenta de la Asociación Civil Voluntarias Manos Azules, Sra. Alba Domange, entregó obsequios a padres internados en el Hospital Policial.



Agradecidos. Uno de los padres que recibe el regalo.

En el marco de la celebración del Día del Padre, la Asociación Civil Voluntarias Manos Azules, la cual realiza donaciones a usuarias y usuarios de la Dirección Nacional de Asuntos Sociales, regaló remeras a padres internados en el Hospital Policial.

La presidenta, recorrió las salas de internación donde se encontraban padres de familia, quienes recibieron el obsequio muy agradecidos.